
            REUNION SYNDICALE du 8 août 2022            CR53 
 
 
 
Présents : Nicole Oheix, Xavier Bleicher, Philippe Lafargue,  Michel Oury, Dominique Dubois, Philippe 
Lelédy, Yvan Lecerf, Denis Lefebvre,  Sophie Caublot 
 

 
 Approbation du CR 52 : Le CR 52 est approuvé à l’unanimité. 

 
 
 

 Situation de gestion  pour la future ASA : La DDFIP de la 
Manche a écrit un mail qui décourage le bénévolat pour la gestion de l’ASA. Ainsi, 
suite aux interrogations de Denis LEFEBVRE auprès des autres présidents d’ASA 
de l’ouest Cotentin, il lui a été recommandé la candidature de Madame Aurélie 
Duguey, qui habite à Denneville-Plage et travaille déjà pour l’ASA de la plage Saint-
Germain–sur-Ay, par ailleurs familière avec la nomenclature M57 imposée par 
l’administration. Le président propose que l’on retienne sa candidature  comme 
future secrétaire de l’ASA ASDP à l’assemblée qui l’approuve à l’unanimité. Les 
conditions d’embauche seront mises au débat  sur un prochain conseil. 
 
 
 

 Préparation de la réunion publique du 10 août 
2022 : Après corrections de façon collégiale, la présentation PowerPoint ci-joint, 
proposée par Denis Lefebvre, est acceptée à l’unanimité. 

 
 
 

 Préparation de l’AG du 10 août 2022 : Après corrections de 
façon collégiale, la présentation PowerPoint ci-joint, proposée par Denis Lefebvre, 
est acceptée à l’unanimité : rapport moral, rapport financier et orientations 2023. A 
la propostion de prolongation de 6 mois des fonctions de membres  du bureau et du 
syndicat, le syndicat approuve à l’unanimité.  

 
 
 

 

 Partage des tâches pour l’AG et la réunion 
publique : Denis Lefebvre se proposera  comme Président de séance, 

Dominique Dubois scrutateur et Sophie Caublot secrétaire de séance. Dominique 
Dubois, Yvan Lecerf et Sophie Caublot asssureront l’accueil avec signature des 
feuilles de présence et réception des pouvoirs et chèques. Sophie Caublot se 
chargera des courses pour le pot de fin de séance. Dominique Dubois apportera un 
écran. Denis Lefebvre s’occupera de l’installation de la salle avec Charles-Antoine 
Lefebvre que nous remercions chaleureusement. 


